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RICHIESTA RISPOSTA ORALE 

Premesso che 
• negli ultimi anni l'Amministrazione ha effettuato rilevanti interventi di manuten 

zione straordinaria sulla impiantistica sportiva: cinque anni orsono è stato effet 
tuato il rifacimento del campo sportivo di Carraia, due anni orsono è stato rea 
lizzato il nuovo manto del campo in erba sintetica presso la zona sportiva della 
Fogliaia; alla palestra di via Mascagni è stata fatta la manutenzione del tappeto; 
allo stadio Paolo Magnolfi è stata effettuato un. intervento di riqualificazione del 
manto erboso e dovrebbero a breve iniziare i lavori di rifacimento della pista di 
Atletica; è stato effettuato il rifacimento parziale della copertura del Palazzetto 
dello sport; sono iniziati i lavori di realizzazione del 'campo in erba sintetica a 
Settimello a servizio della scuola primaria Anna Frank e usato come campetto di 
allenamento dalla A.C. Settimello; 

Considerato che 
• alcuni di tali interventi, quali il rifacimento parziale .della copertura del palazzetto 

dello sport e il rifacimento della pista di atletica allo stadio comunale, sono stati 
effettuati in notevole ritardo rispetto a quando sarebbe stato necessario per con 
tenere i danni e di conseguenza limitare anche il costo stesso degli interventi 
manutentivi; 

• altri interventi parziali, come quelli sulla palestra di via Mascagni, non hanno. tut 
tavia ancora consentito di rendere la struttura pienamente àgibile per il pubblico 
spettacolo; 

• altri interventi invece, piuttosto che rispondere ad esigenze effettive di manuten 
zione e di urgenza, paiono più corrispondenti alle sollecitazioni dei gestori che 
ambiscono ad una impiantistica più redditizia, come è il caso del campetto di 
calcio a servizio della scuola Anna Frank di Settimello, che per tale finalità ap 
pare del tutto ingiustificato e viene realizzato subito, con la demolizione e rico 
struzione dell'area cani nella zona verde attigua al parco del Neto, anche se la 
realizzazione del nuovo plesso scolastico è una previsione ancora lontana 
dall'essere realizzata; 

Ritenuto che 
• si renda opportuno e necessario sviluppare una riflessione approfondita sulla 

gestione degli impianti sportivi del comune di Calenzano, a partire da quello più 
grànde, ovvero l'impianto polivalente Paolo Magnolfi, che vedrà a breve la con 
clusione dei lavori di rifacimento della pista di atletica, per far sì che non si crei- 
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no situazioni di disparità o di squilibrio fra società che hanno in gestione le strut 
ture impiantistiche e società utilizzatrici; 

• per garantire una corretta gestione di un impianto ad uso promiscuo atletica e 
calcio, sia assolutamente indispensabile approntare e/o aggiornare uno specifi 
co e dettagliato disciplinare, per evitare utilizzi non corretti degli spazi o una non 
adeguata gestione degli stessi e per prevenire così un deterioramento accelera 
to sia del manto erboso che del fondo della pista appena rinnovati; 

• il gestore dell'impianto polivalente deve garantire di avere una adeguata consi 
derazione per tutte le discipline che utilizzano tale impianto, che devono pertan 
to essere messe nella condizione di potere farne un corretto uso, previo il rispet 
to del disciplinare, senza che si determinino situazioni di svantaggio per le di 
scipline che non partecipano alla gestione dello stesso; 

• debba altresì essere previsti periodicamente o ogni qualvolta se ne presenti la 
necessità, momenti di concertazione fra gestore ed utilizzatori affinché venga 
deciso e pianificato ogni aspetto della gestione ordinaria globale che non deve 
andare a scapito né del prato centrale nédella pista; 

Ritenuto che 
• per garantire il corretto utilizzo dell'impianto polivalente Paolo Magnolfi, debba 

essere svolta dall'amministrazione comunale una puntuale ed efficace azione di 
verifica e controllo dell'applicazione del disciplinare di corretto utilizzo e gestione 
dell'impianto sportivo; · 

SI INTERROGA IL SINDACO O l' ASSESSORE COMPETENTE 
PER SAPERE 

• Se la scelta di realizzare il campo in erba sintetica a Settimello risponda ad un così 
marcato carattere di urgenza che ha· portato alla rimozione dell'area sgambatura 
cani, visto che l'intervento appare inscindibilmente legato al progetto di demolizione 
della scuola Anna Frank e alla sua ricostruzione e quindi avrebbe potuto essere 
parte integrante del progetto stesso; 

• Se è l'amministrazione prevede o meno di rendere pienamente agibile la palestra di 
via Mascagni con la presenza di pubblico e quando eventualmente intenda mettere 
in atto tale intervento; 

• Se l'Amministrazione in conseguenza dei lavori di riqualificazione del campo e della 
pista di atletica dello Stadio polivalente Paolo Magnolfi ha adottato e/o aggiornato il 
disciplinare manutentivo degli spazi e delle attrezzature; 

• Se sono stati effettuati al riguardo specifici incontri con i gestori e gli utilizzatori e 
quali sono stati gli esiti di tali incontri; 
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• Se intenda o meno svolgere in modo stringente un ruolo di verifica e controllo sul 
rispetto del corretto disciplinare di utilizzo, gestione e manutenzione del suddetto 
impianto. 
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